

Kantonsratsbeschluss über das Haushaltsgleichgewicht 2022plus

Antrag vom 29. November 2021

Lüthi-St.Gallen

Ziff. 1 Massnahme A18: Streichen.

Begründung:

Diese Sparmassnahme ist klar ein falsches Signal, wenn man ein Bildungsstandort sein möchte und steht auch im Widerspruch zu der im Oktober dieses Jahres verabschiedeten Eigentümerstrategie. Eine gesund finanzierte Universität ist zentral für den Bildungs- und Hochschulstandort St.Gallen. Eine Schwächung des Bildungsstandortes St.Gallen ist gerade in Zeiten des Fachkräftemangels nicht nachvollziehbar.